
VERBALE RIUNIONE RSU 11.10.2017 

Presenti (RSU): Alfonso Compagno, Alberto Della Rovere, Mario Nocera, Claudio D’Aguanno, Maria Lelli, 

Nadia Maestrucci, Valentina Civica, Carlo Pona, Francesco Vatrano. 

 

Ordine del giorno 

1. criticità servizio mensa; 

2. informativa su nuovi bandi per pulizie e trasporti (in scadenza); 

3. aggiornamento su attività RLS; 

4. programmazione avvicendamento coordinamento RSU; 

5. Varie ed eventuali. 

In relazione al punto 1 dell’Odg, i partecipanti all’unanimità evidenziano le diverse problematiche registrate 

nelle continue lamentele da parte dei lavoratori (difformità dal capitolato in termini di grammatura delle 

pietanze, orario di disponibilità del servizio, organizzazione delle attività del personale mensa, qualità dei 

prodotti, modalità di conservazione dei cibi). A seguito della discussione, i rappresentanti RSU decidono di 

confrontarsi con gli operatori del servizio (in via informale), con il responsabile dell’esecuzione dell’appalto e 

successivamente con il rappresentante della ditta appaltatrice. A tal proposito, sarà cura della Commissione 

mensa convocare gli operatori del servizio mensa. Il coordinamento RSU scriverà al RUP una lettera di 

richiesta di incontro con la Ditta. 

 

In merito al punto 2 dell’Odg, la collega Maestrucci – in qualità di RUP del contratto trasporti in divenire e del 

contratto pulizie in essere – informa i colleghi sullo stato dell’arte relativamente alle gare. In particolare, 

viene data rassicurazione che sia per i trasporti (aggiudicazione gara con criterio del minor prezzo) sia per le 

pulizie (aggiudicazione gara con criterio dell’offerta economicamente più vantaggiosa) il nuovo contratto in 

essere dal 2018 garantirà lo stesso livello dei servizi attualmente forniti dalle ditte. 

 

In relazione al punto 3 dell’Odg, la collega Lelli nel duplice ruolo di RSU e RLS informa i colleghi sul tema 

dell’amianto; la discussione evidenzia una mancata comunicazione ai dipendenti da parte e dell’ASL 

competente e del datore di lavoro. A tal punto viene deciso di sollecitare affinché tale comunicazione venga 

data quanto prima. 

 

In merito al punto 4 dell’Odg, l’attuale coordinamento comunica l’imminente scadenza del mandato e si 

decide di affrontare il tema dell’avvicendamento in dettaglio nella prossima riunione. 

 

In relazione al punto 5 dell’Odg, la collega Lelli porta all’attenzione dei partecipanti la presunta volontà del 

Responsabile ISER di attivare un sistema di telecamere lungo il viale principale del C.R.Casaccia per 

monitorare la velocità dei mezzi di trasporto. Il collega Pona suggerisce la rimozione delle automobili 

abbandonate nel parcheggio principale. Dopo un confronto sul tema della riorganizzazione dei luoghi di 

lavoro e della mancata disponibilità dei colleghi alla ricollocazione, Lelli suggerisce di predisporre una 

richiesta ad ISER per avere un’informativa su processo di ottimizzazione degli spazi e sullo stato generale 

dei lavori di manutenzione degli edifici.  

 



La riunione si conclude alle 10.45 circa. 

 


